

### Debeka gewinnt Health Heroes Award 2023

Die Debeka Krankenversicherung hat mit einem Gesundheits- bzw. Versorgungsprogramm für Atemwegserkrankungen den Health Heroes Award 2023 von „MeinAllergiePortal“ gewonnen. Sie wurde für herausragende Kommunikation zu den Themen Allergien und Unverträglichkeiten ausgezeichnet. Das Programm mit kombinierten Offline- und Online-Komponenten richtet sich an Versicherte mit Asthma bronchiale und/oder einer chronisch obstruktiven Lungenerkrankung (COPD). Damit soll das gesundheitsbezogene Selbstmanagement gestärkt sowie fundiertes Wissen vermittelt werden.

Der Digital Health Heroes Award wurde bereits zum achten Mal verliehen. Er fördert eine qualitativ hochwertige und verlässliche Kommunikation bei Erkrankungen, wie zum Beispiel Asthma, Neurodermitis oder bei verschiedenen Allergien. MeinAllergiePortal ist eines der großen Allergieportale bzw. Gesundheitsportale zu Allergien und Unverträglichkeiten im Internet. Seit acht Jahren informiert es medizinisch über Ursachen, Symptome, Diagnosen und Therapien. Es wurde 2013 von zwei selbst von Allergien und Unverträglichkeiten Betroffenen, Sabine und Dr. Harald Jossé, gegründet und ist unabhängig.

Ihre Ansprechpartner:

**Dr. Gerd Benner**

Leiter  
Unternehmenskommunikation  
Telefon (02 61) 4 98 - 11 00  
Mobil (01 70) 4 52 70 60

**Christian Arns**

Abteilungsleiter  
Konzernkommunikation  
Telefon (02 61) 4 98 - 11 22  
Mobil (01 60) 4 48 86 66

E-Mail [presse@debeka.de](mailto:presse@debeka.de)

**21. September 2023**